

JOANNAS Soirée Finger Style

Le château résonne de 20 guitares

Encore une belle soirée Ligne d'Arts sous le signe de la musique, de l'humour et du plaisir de partager ensemble un moment entre amoureux de la guitare. Les Fingers Style ont investi à vingt guitaristes la cour du château de Joannas une heure avant le concert pour partager un buffet avec l'association « Bogues et Rustines » qui organisait la soirée. Les Fingers Style menés par leur président Patrick Ganneau, ne présentent pas un concert à proprement parler, mais une succession de passages seul ou à deux, trois, quatre,



Les musiciens ont présenté leur répertoire.

cinq musiciens qui présentent tour à tour le résultat de leur travail. La salle du Puit était comble, tout le monde est resté jusqu'à la fin du ré-

pertoire « Finger Stylien » soit un peu plus de deux heures de spectacle tant la qualité et la bonne humeur était au rendez-vous.